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Влияние пористой структуры углеродных сорбентов из лигнина древесины пихты на сорбцию органических веществ различной природы
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Изучено влияние пористой структуры углеродных сорбентов, полученных щелочной термоактивацией этаноллигнина древесины пихты, на сорбцию метиленового синего и витамина В12. Показано, что их сорбционная емкость по витамину В12 зависит от содержания в них мезопор шириной 2,00 – 3,61 нм, а по метиленовому синему – от содержания микропор шириной 1,06 – 1,95 нм. Сопоставлены изотермы сорбции исследованных маркерных веществ на сорбентах с различной пористой структурой, и обсуждены их отличия.
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Effect of a porous structure of the carbon sorbents from abies wood lignin on sorption of the organic substances of different nature
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Effect of porous structure of carbon sorbents, obtained by alkaline thermal activation of ethanol-lignin of abies wood,on the methylene blue and the vitamin B12 sorption was studied. It was sown that their sorption capacity for vitamin B12 depends on the content of mesopores with width 2,00 – 3,61 nm and formethylene blue - on the content of micropores with width 1,06 – 1,95 nm. The isotherms of sorption of the studied marker substances on sorbents with different porous structure were compared and their differences were discussed.
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